

DOCUMENTOS OFICIALES.

Santiago, febrero 22 de 1856.

Señor Decano:

La comision de la Facultad de Medicina que presidió los exámenes del Instituto Nacional, tiene el honor de informar a U. sobre el resultado de dichos exámenes en los diferentes cursos que han estado en ejercicio durante el año de 1855.

Estos exámenes tuvieron lugar en los dias designados ante los miembros de la Facultad que suscriben.

El dia 6 de diciembré se examinaron los estudiantes de patolojia interna i medicina legal,

D. Tristan Aguirre,
» Joaquin Barañao.
» Manuel Antonio Solís,
» Cirilo Vargas,

i todos fueron aprobados por unanimidad.

El dia 17 del mismo mes fueron examinados los estudiantes de patolojia esterna,

D. Tristan Aguirre,
» Joaquin Barañao,
» Manuel Antonio Solis,
» Joaquin Celaya,

i fueron igualmente aprobados por unanimidad.

El dia 18 tuvieron lugar los exámenes de obstetricia, i se examinaron los estudiantes,

D. Manuel Antonio Solis,
» Tristan Aguirre,
» Joaquin Celaya,
» Joaquin Barañao,

quienes obtuvieron asimismo unánime aprobacion.

Por último, el día 20 de diciembre se examinaron los estudiantes de fisiología e higiene,

D. Adolfo Valderrama,
» Olegario Sotomayor,
» Mateo Donoso,
» Demetrio Calderon,
» Ramon Oviedo,
» Wenceslao Diaz,

i todos ellos fueron unánimemente aprobados.

Sin embargo de que en estos exámenes se echa ménos un número mas crecido de estudiantes en los diversos ramos que se hallan en ejercicio, es satisfactorio a la comision el aprovechamiento que en jeneral han manifestado los examinandos; lo que comprueba a la vez un noble empeño en sus estudios i el celo de los profesores.

Dios guarde a U.

Antonio Torres.—Francisco Rodriguez.—E. Veillon.

Al señor Decano de la
Facultad de Medicina.

Santiago, enero 8 de 1856.

Señor Decano :

En cumplimiento del cargo verbal que U. se sirvió conferirme, pasé el 5 del presente a la Escuela de Artes i Oficios para presenciar los exámenes de humanidades del establecimiento. Con bastante sorpresa mia supe allí que éstos se habian concluido el día anterior, i que el exámen de principios elementales de relijion, que debia tener lugar ese día, se postergaba hasta despues por inasistencia del profesor.

Esté contratiempo, mui sensible para mí, no me ha permitido informar a U. del resultado de mi comision.

Dios guarde a U.

Diego Barros Arana,

Al señor Decano de la
Facultad de Humanidades.

Santiago, marzo 8 de 1856.

Señor Decano :

En desempeño de la comision que por nota de 1.º del que rije ha tenido U. a bien encargarnos, hemos examinado detenidamente el Catecismo de la doctrina cristiana,